

## Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 25. Februar 1856.)

Auf den Bericht des eidg. Handels- und Zolldepartements hat der Bundesrath den bisherigen Schweizerischen Generalkonsul in Rio-Janeiro, Herrn Jean François Emery, von seiner Stelle entlassen.

(Vom 27. Februar 1856.)

In Entsprechung des Gesuches der Gemeinden des Münsterthales, im Kanton Graubünden, hat der Bundesrath eine Verständigung der Schweiz. Postverwaltung mit dem k. k. österreichischen Handelsministerium, nach welcher dieses letztere einen Fußbotendienst zwischen Münster und Mals auf seine Kosten unterhält, genehmigt, demzufolge die bisherige Postablage Münster in ein Postbureau umgewandelt wird.

(Vom 29. Februar 1856.)

Der Bundesrath hat den Herrn eidg. Obersten Ludwig Denzler, von Zürich, zum Kommandanten der Centralmilitärschule in Thun für das Jahr 1856 ernannt.

## Wahlen des Bundesrathes.

### Militärs:

25. Februar, Herr Franz Uttinger, Kommandant, von Zug, zum Scharfschützeninstruktor I. Klasse.  
 " Herr Giuseppe Fratecolla, eidg. Stabshauptmann, von Bellinzona, und Herr Friedrich Ribi, Lieutenant, von Ermatingen, Kantons Thurgau, zu Scharfschützeninstruktoren II. Klasse.

### Zollbeamter:

25. Februar, Herr Marc Golaz, von l'Abbaye, Kts. Waadt, zum Zolleinnehmer in Cerneux-Péquignot.

### Postbeamter:

27. Februar, Herr Florian Pitsch, von und in Münster, zum Posthalter in dort.

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1856
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	10
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.03.1856
Date	
Data	
Seite	198-198
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 844

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.